

Kleiderordnung

Zum allgemeinen Wohlbefinden am Arbeitsplatz gehört ein gutes Arbeitsklima. Dazu tragen alle Mitarbeitenden mit ihrer Ausstrahlung und mit ihrem Auftreten bei. Das Image der Klubschule Migros wird aber auch geprägt durch das Verhalten, die Einstellung und die äussere Erscheinung der Klubschul-Mitarbeitenden. Dabei spielt die Bekleidung eine bedeutende Rolle, denn alle Mitarbeitenden treten den Kunden und Kursteilnehmenden gegenüber entsprechend repräsentativ auf. Auch für Lehrpersonen ist deshalb eine differenzierte Kleidung je nach Unterrichtsfach angebracht.